

# Flöser Synchronschwimmerinnen brillieren an den French Open

TINA EHRENZELLER

**SYNCHRONSCHWIMMEN.** An den French Open in Montreuil konnten die Flöser Synchronschwimmerinnen Lara Mechnig und Vivienne Koch brillieren. Für Koch und das Schweizer Nationalteam gab es in den Teamwettkämpfen einen kompletten Medaillensatz. Mechnig, welche als Solistin für Liechtenstein an den Start ging, holte sich eine Bronzemedaille.

## Ein Grosserfolg

An den diesjährigen French Open waren Synchronschwimmerinnen und Synchronschwimmer aus 22 Ländern vertreten. Unter ihnen waren auch die Flöser Synchronschwimmerinnen Vivienne Koch und Lara Mechnig. Koch gelang mit der Schweizer Equipe ein Grosserfolg, konnte die 17jährige Sportschülerin doch gleich drei Medaillen vom internationalen Wettkampf mit nach Hause bringen: In der technischen Kür gab es für die Schweizerinnen hinter den Teams aus Spanien und Frankreich die Bronzeme-



Bild: pd

Ein Freudentag: Lara Mechnig (ganz rechts) an der Siegerehrung der French Open.

daille, in der freien Kür fanden sich die Schweizerinnen hinter den Französinen und vor den Britinnen auf dem zweiten Platz wieder, und in der Free Routine

Combination holte sich das Schweizer Team die Goldmedaille. Damit ist Koch ein überzeugender Start in eine vielversprechende internationale

Wettkampfsaison mehr als gelungen.

Neben der Schweizer Equipe konnte sich auch die Liechtensteiner Delegation über einen er-

folgreichen Wettkampf freuen. Die Schaanerin Lara Mechnig, welche an internationalen Wettkämpfen ihr Heimatland vertritt, zeigte einen souveränen Auftritt. «Die French Open waren unser erster Wettkampf in der Kategorie Elite, d. h. ohne Pflichtfiguren. Wir waren daher zu Beginn des Wettkampfs etwas nervös. Aber dank Laras Entschlossenheit und ihrer neuen Kür schaffte sie es ins Wettkampffinal, wo sie schlussendlich eine Bronzemedaille im Wettkampf der Frauen und den vierten Rang in der Mixed-Wertung erreichte», resümiert Barbara Lithadioti, welche als Trainerin mit Mechnig vor Ort war.

## Gute Aussichten für SC Flös

Dass gleich zwei Flöser Athletinnen auf internationalem Parkett zu Saisonbeginn solche Erfolge verbuchen können, lässt aus Flöser Sicht optimistisch in die Wettkampfsaison 2016 blicken. Dies insbesondere auch im Hinblick auf die Schweizer Jugendmeisterschaften, wo sowohl Mechnig als auch Koch als Favoritinnen gehandelt werden.